



Weiterstadt (Lör) Eliaz Bernacki (rechts) aus der 8b gehört zu den besten Mathematik-Schülern im Landkreis Darmstadt-Dieburg. Nach dem Sieg in der Hessenwaldschule hatte Eliaz auch in der zweiten Runde des Mathematikwettbewerbs im Kreis die Nase vorn. Ihm wurden Urkunde und Geschenke übergeben. Über den großartigen Erfolg freute sich nicht nur der Schüler. Seine Lehrerin Tatiana Thoma: „Wir sind alle sehr stolz auf Eliaz!“ Fotos Tatiana Thoma



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=442&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)